

Comienzan graduaciones en centros militares cubanos



La Habana, 20 jun (RHC) Con la promoción aniversario 64 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, de los alumnos de la Escuela Interarmas de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) General Antonio Maceo, Orden Antonio Maceo, se iniciaron en todo el país las graduaciones de los centros docentes de nivel superior de las FAR.

La ceremonia desarrollada en dicha institución –donde se estudian las especialidades de infantería, artillería terrestre, inteligencia militar, tanque, logística, medios de armamento ingeniero, tropas especiales, electromecánica, entre otras– estuvo presidida por el general de cuerpo de Ejército Leopoldo Cintra Frías, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y ministro de las FAR, destaca el periódico Granma.

Más de 500 oficiales –el 26 % mujeres– recibieron su título, y además fueron reconocidos con la medalla Ignacio Agramonte de Tercera Clase los primeros expedientes y Títulos de Oro, mientras otros egresados relevantes de los centros docentes de nivel superior de las FAR se agasajaron por representantes del cuerpo diplomático militar acreditado en Cuba.

El teniente Danier Jesús, Título de Oro en la especialidad de Infantería, dio lectura al juramento de los graduados, en el cual se asegura cumplir con firmeza las misiones asignadas, defender la soberanía nacional, educar a los subordinados en la ética martiana y los principios del marxismo leninismo, ser

dignos herederos de las tradiciones combativas del pueblo cubano y llevar con orgullo la condición de oficiales de las FAR.

El teniente coronel Osvaldo Fernández Granda, jefe de cuadros de la institución, al referirse a la orden de graduación, enalteció la preparación técnica y profesional de los egresados, las probadas cualidades éticas, políticas e ideológicas, con la cual se rinde homenaje a la generación del Centenario.

En las palabras centrales del acto, el general de brigada Pedro Ondarse, presidente de la Comisión Ministerial de Exámenes, insistió en la importancia de continuar cultivando las cualidades de eficiencia, profesionalidad y pensamiento independiente de los recién egresados.

Sobre las declaraciones del presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, afirmó Ondarse que para los jóvenes cubanos, cadetes, oficiales y trabajadores civiles de las instituciones docentes de nivel superior, «no hay imperialismo, no hay recrudescimientos de ninguna índole que puedan socavar la confianza que ha depositado nuestro Partido en cada uno de nosotros».

Dijo, además, que fue el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, quien «nos enseñó que la resistencia que ha tenido y tendrá el pueblo cubano, es gracias al legado de nuestros mambises, de todos los héroes y mártires que ofrendaron sus vidas por la independencia y la soberanía de Cuba. Así es como vamos a seguir, implacables ante cada amenaza».

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/133214-comienzan-graduaciones-en-centros-militares-cubanos>



Radio Habana Cuba